

Red de Carreteras de Occidente, S.A.B. de C.V. (“RCO”) confirma el pago de una distribución de efectivo a sus accionistas.

Guadalajara, Jalisco, 11 de junio de 2015 – RCO confirma que el día 10 de junio de 2015 efectuó el pago de una segunda distribución de efectivo a sus accionistas por un monto de \$300’000,000.00 (trescientos millones de Pesos 00/100 M.N.) el cual se realizó de manera proporcional a todos los accionistas de RCO y, en el caso de las acciones Serie “B”, a través de S.D. Indeval Institución para el Depósito de Valores S.A. de C.V. Lo anterior se deriva de las reducciones en la parte variable de su capital, mismas que fueron aprobadas por sus accionistas en la asamblea general ordinaria celebrada el 9 de febrero de 2015, y en la asamblea general ordinaria celebrada el 12 de mayo de 2015, previa recomendación emitida por su Consejo de Administración mediante resoluciones unánimes de fecha 3 de febrero de 2015.

* * *